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Niederschrift

über die 10. Sitzung des Ortsgemeinderates Gau-Weinheim am Mittwoch, dem
14. September 2005, 20.00 Uhr, im Turnraum des Kindergartens, Sportfeldstraße 11

An der Sitzung nahmen teil:
Ortsbürgermeister Hans-Bernhard Krämer als Vorsitzender
1. Ortsbeigeordneter Hans-Hermann Bechtluft
2. Ortsbeigeordnete Danja Mattheis

sowie die Ratsmitglieder:
Baußmann, Rüdiger entschuldigt
Stumm, Frank
Freitag Dirk entschuldigt
Blank Burkhard
Nauth, Franzel bis TOP 6 (20:40 Uhr)
Exner, Stephan
Zöller, Karl-Wilhelm
Huth, Philipp entschuldigt
Nauth, Birgit
Borniger, Sacha entschuldigt

Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr
Ende der Sitzung: 21.15 Uhr

Gemäß § 69 (1) GemO nahm Martina Fleischmann von der VG-Verwaltung Wörr-
stadt an der Sitzung teil.

Der Vorsitzende, Ortsbürgermeister Krämer, eröffnete die Sitzung, begrüßte die An-
wesenden, stellte die form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit
fest.

T a g e s o r d n u n g:
Öffentlich:

1. Bestellung eines Schriftführers gemäß § 41 (1) GemO

2. Verpflichtung eines neuen Ratsmitgliedes

3. Wahl neuer Ausschussmitglieder



Seite 2 von 6

4. Beratung und Beschlussfassung über erhebliche überplan-/außerplanmäßige
Ausgaben im Haushaltsjahr 2004 (Anlage)

5. Bericht des Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses über die Prüfung
der Jahresrechnung 2004 (Anlage) und Beschlussfasung über die Jahresrech-
nung 2004

6. Beratung und Beschlussfassung über die Entlastung des Ortsbürgermeisters der
Ortsbeigeordneten, des Bürgermeisters und der Beigeordneten für das Haus-
haltsjahr 2004

7. Beratung und Beschlussfassung über die Auftragsvergabe der Blitzschutzanlage
am Gemeindehaus

8. Mitteilungen und Anfragen.

Im Anschluss an den öffentlichen Teil der Sitzung haben Zuhörer 30 Minuten Gele-
genheit, Fragen zur örtlichen Verwaltung zu stellen sowie Anregungen und Vor-
schläge zu unterbreiten.

Nichtöffentlich:

9. Beratung und Beschlussfassung über Bau -/Grundstücksangelegenheiten

10. Mitteilungen und Anfragen.

TOP 1 – Bestellung eines Schriftführers gemäß § 41 (1) GemO

Martina Fleischmann, von der VG-Verwaltung Wörrstadt, wurde zur Schriftführerin
bestellt.

TOP 2 – Verpflichtung eines neuen Ratsmitgliedes

Der Vorsitzende teilte mit, dass TOP 2 zurückgestellt wird und die Verpflichtung zu
einem späteren Zeitpunkt stattfindet da das neue RM Sacha Borniger als entschul-
digt gilt.

TOP 3 - Wahl neuer Ausschussmitglieder

Der Vorsitzende teilte mit, das RM Heidrun Mauer mit Schreiben vom 05.08.2005 ihr
Mandat niedergelegt hat. Er dankte für die geleistete Tätigkeit und die 6jährige Ar-
beit. Eine Dankesurkunde soll später Heidrun Mauer überreicht werden.
Mit der Niederlegung des Mandates scheidet Heidrun Mauer auch als Ausschuss-
mitglied aus. Sie war ordentl. Mitglied im Haupt-, Finanz- und Kulturausschuss sowie
stellvertretendes Mitglied im Dorferneuerungs-, Bau- und Friedhofsausschuss.
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Als Ersatzperson wurde von der WG Zöller vorgeschlagen als:
Ordentl. Mitglied im Haupt-, Finanz- und Kulturausschuss – Sacha Borniger
Stellvertreter im Dorferneuerungs-, Bau- und Friedhofsausschuss – Karl-Wilheim
Zöller

Zur Wahl der Ersatzpersonen wurde einstimmig Aklamation beschlossen.
Einstimmig wurde dem Vorschlag der WG Zöller zugestimmt.
Gemäß der GemO nahm der Ortsbürgermeister an der Wahl nicht teil.

TOP 4 – Beratung und Beschlussfassung über erhebliche überplan-
/außerplanmäßige Ausgaben gem. § 100 GemO Haushaltsjahr 2004
Beschlussvorlage der Abteilung Finanzen VG

Der Vorsitzende OB Krämer unterrichtete die RM über folgende erheblichen über-
planmäßigen/außerplanmäßigen Ausgaben:

lfd. Nr. Haushaltsstelle Überplanmäßiger/außerplan-
mäßiger Betrag in EUR

Bezeichnung der Haushaltsstelle

1. 4640.6310 1.330,73 (üpl.) Beschaffung von Verpflegungsmitteln für Ganz-
tagsgruppen

2. 9000.8100 14.754,93 (üpl.) Gewerbesteuerumlage

3. 9100.8600 24.459,42 (üpl.) Zuführung an den Vermögenshaushalt

4. 7910.9402 1.399,58 (üpl.) Hochbaumaßnahme Buswartehäuschen

5. 8820.9322 9.496,82 (apl.) Erwerb von Grundstücken „Am Böllberg“

Die Deckung der erheblichen überplanmäßigen/außerplanmäßigen Ausgaben erfolgt
wie nachstehend:

zu lfd. Nr. Haushaltsstelle V¹) / ME²) / WA³) Bezeichnung der Haushaltsstelle gebucht am Handzeichen

1. 4640.1100 ME Kindergartenbeiträge

2. 9000.0030 ME Gewerbesteuer

3. 9000.0030 ME Gewerbesteuer

4. 6300.3502 ME Beiträge u.ä. Entgelte
„ Am Böllberg“

5. 6300.3502 ME Beiträge u.ä. Entgelte
„Am Böllberg“

RM Birgit Nauth wünschte eine detaillierte Aufstellung zu Pos 3 (Zuführung an den
Vermögenshaushalt). Der Vorsitzende gab an, dies in der nächsten Sitzung zu erläu-
tern.
Einstimmig wurde den vorstehenden üpl.-/apl.-Ausgaben zugestimmt.
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TOP 5 – Bericht des Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses über
die Prüfung der Jahresrechnung 2004 (Anlage) und Beschlussfasung über die
Jahresrechnung 2004

Gemäß § 114 GemO nahmen Ortsbürgermeister Krämer sowie die Ortsbeigeordne-
ten Bechtluft und Mattheis an der Beratung- und Beschlussfassung zu TOP 5 u. 6
nicht teil und hatten im Zuhörerbereich Platz genommen. Gemäß GemO übernahm
das RM Birgit Nauth den Vors. zu diesen zwei Top`s.

Der Vorsitzende des RP-Ausschusses Franzel Nauth verlas die Niederschrift über
die Sitzung des RP-Ausschusses der OG Gau-Weinheim vom 25.08.2005. Die Nie-
derschrift lag den RM vor und ist Bestandteil dieser Niederschrift. Gemäß dem Vor-
schlag des RP-Ausschusses wurde der Jahresrechnung 2004 mit 4 Ja- Stimmen bei
2 Enthaltungen zugestimmt.

TOP 6 – Beratung und Beschlussfassung über die Entlastung des Ortsbürger-
meisters der Ortsbeigeordneten, des Bürgermeisters und der Beigeordneten
für das Haushaltsjahr 2004

Gemäß dem Vorschlag des RP-Ausschusses wurde dem Ortsbürgermeister, den
Beigeordneten sowie dem Bürgermeister und den Beigeordneten für das Rech-
nungsjahr 2004 mit 4 Ja- Stimmen bei 2 Enthaltungen Entlastung erteilt.

RM Zöller begründete seine Enthaltung wegen des Neubaues des Rathauses, wel-
ches er als falsche Entscheidung und Verschwendung von Steuergeldern auch sei-
tens der VG sieht.

OB Krämer übernahm wieder den Vors. Er bedankte sich für die Zustimmung zur
Jahresrechnung 2004 sowie für die Entlastung auch im Namen der Beigeordneten
Bechtluft und Mattheis sowie im Namen von Bürgermeister Conrad und den Beige-
ordneten Nehrbass, Ruggaber und Janson. Er bedankte sich bei RM Birgit Nauth für
den Vorsitz und bei RM Franzel Nauth für das vortragen der Niederschrift.

Das RM Fanzel Nauth verließ die Sitzung um 20:40 Uhr.

TOP 7 – Beratung und Beschlussfassung über die Auftragsvergabe der Blitz-
schutzanlage am Gemeindehaus

Aufgrund einer von Architekturbüro Kappler durchgeführten Ausschreibung lagen 4
Angebote vor. Billigster Anbieter ist die Fa. Schneider mit einem Angebotspreis in
Höhe von 1.592,33 €(inkl. Mwst.). Dem billigsten Bieter wurde der Zuschlag erteilt.

Abstimmungsergebnis: 5 Ja, 2 Nein und 1 Enthaltung
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TOP 8 – Mitteilungen und Anfragen.

Ortsbürgermeister Krämer gab folgende Mitteilungen:

Er berichtete, dass am 10.08.2005 eine Seniorenfahrt mit 45 Teilnehmern statt-
fand. Die Fahrt führte durch die Eifel. OB Krämer bedankte sich im Namen aller
Teilnehmer für die zur Verfügung gestellten Mittel.

Für 86 Freifahrten im Wert von 1.067,00 €anlässlich der Kerb 2005 dankte er
den 27 verschiedenen Spendern.

Er teilte mit, dass die Bunte Liste Wallertheim sich für die Spende des
Gau-Weinheimer Bürgertreffs in Form von Getränken an den 8. Ferienspielen
beteiligte.

Er informierte, dass für die Maßnahme „Erneuerung der Treppe zum Friedhof „
im Investitionsstock für 2006 wiederum Antrag auf Zuschuss gestellt wurde.

Er verlas das Antwortschreiben der VGV zu der Anfrage aus der letzten OGR
Sitzung Bezüglich der parkenden Autos in der „Unteren Pforte“ Einmündungsb-
reich zur „Sportfeldstraße“.

Er sprach eine evtl. Änderung der vorgesehenen Straßenbeleuchtung am neuen
Gemeindehaus an. Rücksprache mit dem EWR findet statt.

Er berichtete kurz über den Beginn des neuen Kindergartenjahres. Die Turnus-
gemäße Besprechung mit der Kreisverwaltung Abteilung Jugend findet am
28.09. 2005 statt. Elternabend wird am 28.09.2005 sein.

Er berichtete über den Stand der Nutzung des Jugendraumes und gab Kenntnis
über das am 08. 08.2005 eingegange Schreiben von Anton-Werner Nauth.

Er erinnerte an die Bundestagswahl am kommenden Sonntag.

Anfragen:

RM Stumm bat darum, künftig längere Öffnungszeiten (über 19:00 Uhr hinaus) mit
den Schaustellern für die Kerb zu vereinbaren.

Ende öffentlicher Teil: 21.00 Uhr

Zuhörer waren keine anwesend.

------------------------------------------------------ --------------------------------------------------
Der Vorsitzende Obgm. Krämer Die Schriftführerin M. Fleischmann


